

令和6年10月31日

社会福祉法人雅福祉会 松島こども園

TEL943-3558

ホームページアドレス http://matusima-kodomoen.jp/

朝夕涼しい日が続き、過ごしやすくなりました。スポーツの秋・食欲の秋!と言われているように、 子ども達は元気いっぱい♪日中の太陽の暑さに負けずに、園庭あそびを楽しんでいます。

先日は、さくら・ひまわり組の運動会にたくさんの方が見に来ていただき、子ども達も多くの声援の中 で、頑張ってくれました。ご参加ありがとうございました。

今月は、ゆり組のこ小合同運動会があります。ゆり組の子ども達もさくら・ひまわり組の子ども達に 負けないくらい運動会に期待感を持って練習を頑張っていますので、ご声援よろしくお願いします。



#### ~ひまわり組運動会を終えて~

運動会を終えて、子ども達の様子が大きく変わったひまわり組!体を動かすことが大好きな子ども達 は、毎朝の体育ローテーションや体育あそびへの活動に向かう姿勢はピカー!生活の中でチャレンジカー ドを取り入れたことで、目標に向かって頑張る気持ちや出来たことへの達成感など、色々な感情体験を重 ねて成長しています。気持ちの変化に伴って、日頃の遊びではごっこ遊びを楽しんだり、ルールのある遊 びに興味を持ち、上手くいかないことがあると自分たちで話し合い、折り合いをつけていく姿が見られる ようになりました。4歳児の発達の特徴にある言葉で思いを伝えていくことや、思い通りにならない自分 の気持ちの整理していくことも少しずつできるようになりました。心身ともに成長していく子ども達の姿 を大切に、遊びを学びと捉えて日々の活動を展開していきたいと思います。

### お知らせ・お願い

- 登降園の際は、徒歩登園のご協力よろしくお願いします。
- ・登降園の際には帽子の着用をお願いします。
- ・登降園の際、ご家族以外の方が来る場合は園の方に連絡をお願いします。





今月のねらい	
さくら組	お当番活動の流れを知り、楽しんで取り組む。
ひまわり組	自分の思いや考えを伝え、友だちの思いを
	聞こうとする。
ゆり組	遊びの中で友達とイメージや意見を出し合い
	友達の良さを受け入れ、繋がりを深める。







#### 来月(12月)の予定

7日(土) ゆり組親子レク

11日(水)弁当会

24日(火)クリスマス会・誕生会

25日(金)2学期前半終わりの会

28日(火)保育納め

29日(水) 年末休み

1月3日まで年始休み

## さくら・ひまわり組運動会へのご参加ありがとうございました♪ 保護者の方よりいただいた感想です☆





初めての参加でしたが、本人も楽しめていたようで、家で当日の動画を一緒に見ていたら、踊れる部分をもう1回見せてくれました。どのくらい参加できるか不安でしたが、先生方のサポートもあり、かけっこや親子リレーでにこにこしながら走っているのを見るとこちらも嬉しくなりました。中々、子どもがみんなの前や、みんなとやっている所を見る機会が限られているのでこのような機会をありがとうございました。

こども園に入園して初めての運動会でした。お友達と楽しそうに、踊ったり、体育遊びをしたり、見てる私たちも楽しかったです。他のクラスの子どもたちの出し物も楽しませてもらいました。時間もスムーズに進んでいて良いと思いました。また来年が楽しみです。ありがとうございました。

先生方、運動会の運営お疲れさまでした。ありがとうございました。直前の体調不良で、 どうなるかなーと心配していましたが、精 ー杯ダンス等頑張っている姿が見れて嬉し かったです。

運動会に向けての準備や、子どもたちへの ご指導等ありがとうございました。頑張っ て練習してきた成果が見られて、こちらも 嬉しくなりました。これからも毎日の保育、 行事等たくさんお世話になりますがよろし くお願いします。

子どもたちの成長した姿が見れて嬉しかったです。ダンス、体操、かけっこ、親子競技と盛り沢山でとても楽しむことができました。小さい子がいたので、体育館での開催も助かりました。先生方、ご指導ありがとうございました!

# 🍨 ひまわり組 🍨

今回も楽しい運動会を開いていただきありがとうございました。年中さんのバルーンでは娘がいっぱい練習したよと言っていました。一番楽しかったのはダンスとのことでした。どれも子どもたちの頑張りが見れて楽しい、嬉しい、感動!でした。ありがとうございました。

運動会とても良かったです!息子は鉄棒で頭から着地したり、フラフープでは自分が回っていたりと、沢山笑わせてもらいました。(笑)最近では、工作もぬりえも楽しんでやっていて、日々成長を感じている毎日です。いつも温かく見守って下さりありがとうございます!運動会が終わったら、次は Youtube を見ながらお歌の練習を頑張っている〇〇くんです②今後もどうぞよろしくお願いします!

とっても充実した運動会でした。先生方の 皆様本当にお疲れさまでした。運動会の前 しばらくお休みでしたので本番ついていけ るか心配でしたが、普段から踊ったりして いる曲ということでついていけてよかった です。兄弟や保護者の参加競技もあり一丸 となって楽しめたのではないでしょうか。 ありがとうございました。

運動会お疲れさまでした。子どもたち一人ひとりが、いきいきと楽しんでいる姿が見られました。特にバルーンはみんなの息が合っていて素晴らしかったです。体育ローテーションも普段の保育園での活動が見られて良かったです。子どもたちが普段の成果を発揮できたのも先生方がいつも子どもたちと一生懸命向き合い、接しているからだと思います。いつもありがとうございます。